

PELITA

Danramil Klaten Utara Hadiri Senam Kebugaran Jasmani Lintas Sektoral, Eratkan Sinergitas

Agung widodo - KLATEN.PELITA.WEB.ID

Dec 13, 2024 - 14:38



Danramil Klaten Utara Hadiri Senam Kebugaran Jasmani Lintas Sektoral, Eratkan Sinergitas

Klaten – Danramil 24/Klaten Utara Kodim 0723 Klaten, Kapten Inf Eka Atmaja

menghadiri kegiatan Senam Kebugaran Jasmani Lintas Sektoral yang diselenggarakan di Gedung Serba Guna Desa Ketandan Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten, (13/12/2024).

Acara yang diikuti oleh berbagai elemen masyarakat dan instansi terkait ini turut dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain Camat Klaten Utara yang diwakili oleh Kasipem Nining Mintarsih, Kapolsek Klaten Utara Sugeng Handoko, A.Md., SH, Kapuskesmas Klaten Utara dr. Ahyar Arifin serta Lurah dan Kepala Desa (Kades) se-Kecamatan Klaten Utara. Tak ketinggalan, Ketua TP-PKK Kecamatan Klaten Utara juga turut hadir meramaikan kegiatan senam yang diikuti oleh puluhan peserta.

Kegiatan senam ini bertujuan untuk meningkatkan kebugaran jasmani serta mempererat tali silaturahmi antara instansi pemerintah, TNI, Polri dan masyarakat. Dalam sambutannya, Kapten Inf Eka Atmaja menyampaikan pentingnya menjaga kebugaran tubuh agar senantiasa siap menghadapi berbagai tugas dan tantangan, baik di lingkungan pekerjaan maupun kehidupan sehari-hari.

“Senam ini bukan hanya untuk menjaga kesehatan, tapi juga untuk mempererat kerjasama antar semua elemen di masyarakat. Melalui kegiatan semacam ini, kita dapat menunjukkan bahwa kebersamaan adalah kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita,” ujar Kapten Eka.

Kegiatan ini juga mendapat apresiasi positif dari Camat Klaten Utara yang diwakili oleh Nining Mintarsih. Ia menekankan pentingnya kegiatan seperti ini dalam memperkuat sinergi antara pemerintah, aparat keamanan dan masyarakat dalam membangun wilayah yang lebih sehat dan produktif.

Kegiatan senam kebugaran jasmani ini diakhiri dengan sesi foto bersama seluruh peserta dan tamu undangan. Diharapkan, acara serupa dapat terus diselenggarakan secara rutin untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan fisik dan mental bagi seluruh lapisan masyarakat. (Red)